

## INFOS SIFALP

### Restauration scolaire.

Pour répondre aux demandes exprimées par les représentants des parents d'élèves de plusieurs communes, le SIFALP a initié un groupe de travail qui a permis d'examiner les 07,11 et 25 Juin les propositions de 4 prestataires.

Comme convenu le bureau du SIFALP a transmis les éléments recueillis.

Lors de sa réunion du Jeudi 12 juillet 2018, le conseil syndical a décidé de retenir à l'unanimité le prestataire ESTREDIA qui est le moins disant sachant que de nombreux parents d'élèves issus de toutes les communes sont très satisfaits des prestations proposées cette année sur le site de Pugey.

Cette décision permettra de tester ce prestataire sur l'année 2018-2019 et d'amorcer une réduction des prix proposés aux familles. Ainsi le changement de prestataire associé à la mise en place de tarifs dégressifs pour les fratries permettra une baisse de 40, 50 voire 60 centimes par repas et par enfant dès la rentrée 2018. Vous trouverez ci joint la nouvelle grille tarifaire.

Conscients que le temps de concertation accordé à l'examen de ce sujet s'est avéré trop court les élus du SIFALP qui souhaitent associer plus étroitement les parents aux décisions qui concernent l'offre périscolaire réaliseront l'an prochain en amont du travail programmé une réelle consultation de l'ensemble des parents.

Vous remerciant pour votre travail à nos côtés nous vous souhaitons de bonnes vacances.

Le SIFALP